

CR - pour sa maman 88 ans - problèmes de hanche - mars 2019

J'en profite pour vous faire le retour du SynerTHROSE pour ma maman de 88 ans à qui je l'ai offert après la conférence de Montélimar elle va beaucoup mieux et peut se lever sans avoir recours au fauteuil roulant, pour activer ses 2 hanches le matin et commencer sa journée

Du coup, comme elle voit que ça marche, non seulement, elle en parle autour d'elle mais elle a commandé (enfin !) le SynerBoost pour sa DMLA alors, encore merci encore à Jacques Prunier pour les impatients qui nous entourent et qui veulent des résultats rapidement... !!